

KALTERN GESTERN & HEUTE

BILD 6/24

Bildungsausschuss
Kalternfotoamateure
KALTERN

Berechtig. Anzeige

Das Haus auf der Kalterer Höhe

Das Bild links zeigt den 1910 erbauten Gasthof „Kalterer Höhe“. Es handelt sich dabei nicht um den heutigen gleichnamigen Gasthof, sondern um das „Rote Haus“, wie es gerne bezeichnet wird, nach der ersten Kehre der Mendelpassstraße. Der Gastbetrieb wurde bis Anfang der 1930er Jahre geführt.

Die italienische Staatsstraßen-Verwaltung ANAS machte aus

dem Gasthof eine „casa cantoniera“, ein Straßenwärterhaus. 70 Jahre lang wohnten in diesem Haus die Familien der Straßenwärter, die für die Mendelstraße zuständig waren. Als 1998 die Verwaltung der Staatsstraßen dem Land Südtirol übertragen wurde, ging auch das Haus in Landesbesitz über. 2001 wurde das Wohnbauinstitut Eigentümer des Hauses, in dem heute drei Familien wohnen.

Gestern 1910/20



Foto: A. Driederer, Merold, Nachlass Gorth, Feilbichl

Heute 2021



Foto: Toni Jäger